

CLUB DE JASS DE BIENNE

Une 27e assemblée sous un ciel orageux



La joyeuse troupe du club de jass de Bienne réunie au restaurant Romand pour sa 27e assemblée. JEAN-CLAUDE LIÈVRE

Présidé par Pierre-André Meister, le club de jass de Bienne a tenu ses assises samedi au restaurant Romand, en présence de plus de 20 membres. Pour cette 27e assemblée générale, la société avait invité Brigitte Brun, responsable du secteur du 3e âge dans le département biennois de la formation et de la culture, qui a fait un exposé sur le thème «Vieillir à Bienne et agir en réseau».

Bonne nouvelle côté effectifs, puisque le président a pu présenter 15 nouveaux membres, alors qu'en 2015 la société voyait son effectif fondre à la vitesse grand V.

Dans le courant des débats, un petit nuage noir sous la forme d'une forte opposition au roi de pique (le président) a légèrement terni la réunion. Des divergences d'opinions sont apparues avec deux reines, celle de cœur et celle de carreau (toutes

deux membres du comité), qui reprochent la position napoléonienne du roi de pique.

Une fois le calme revenu, on a parlé chiffres avec des comptes qui bouclent positivement.

Pour la période 2017, le comité a été reconduit, à l'exception d'une des reines qui a accepté, mais pour trois mois, de siéger au sein du comité. Et si les relations devaient s'améliorer, elle pourrait reconsidérer sa position. ● JCL